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~~~~ QUINTANAR DE LA ORDEN~~~~ 

Al acercarse la Navidad 

Una vez más, la <<enfermeda 
de las papeletas>> 

Maruchi García 

Corresponsal 

Todos los años por estas fechas, 
como si de una zona endémica se 
tratara, los quintanareños sufren 
la que podríamos denominar «en
fermedad de las papeletas». Aso
ciaciones de todo tipo; deportivas, 
culturales, recreativas y cuantas 
otras más puedan imaginars, en
cuentran en la venta de participa
ciones de lotería de Navidad, con 

Según el alcalde 

recargo, y, por supuesto, una for
ma por la que ingresar unas pese
tas en sus, por lo general, maltre
chas y exiguas arcas. 

Nadie, ni propios ni ajenos, 
puede escapar a tan peculiar epi
demia. Basta con que uno se acer
que a comprar el pan a la tienda 
más próxima; tabaco en el bar que 
está debajo de su casa; o abrir la 
puerta a unos «inocentes» escola
res, para que el chusco, los cigarri
llos, o el despejar la duda de qué 

quieren los niños, Je cueste veinte 
duros más de lo previsto. 

Hasta ahora no se ha consegui
do encontrar solución para evitar 
que estos virus hagan presa en car
teras y bolsillos, conviertiendo, 
como por arte de magia, las tan 
populares «Chocolatinas» en parti
cipaciones; sólo queda, y como 
mal menor, Ja posibilidad de ha
cerse uno de ellos, con lo que, al 
menos así, uno paga con la mis
ma moneda: la lotería. 

Bargas tiene pocos recursos 
, . 

econom1cos 
Natividad Laín 

Corresponsal 

Para el alcalde de Bargas, Eu
genio Rodríguez Pérei; el princi
pal problema que padece dicha 
localidad es la escasez de recursos 
económicos, ya que éstos se ba
san, principalmente, en la agricul
tura y en el área de servicios. Se
gún Rodríguez Prez, el nivel de in
dustrialización es escaso, «lo cual 
trae consigo un gran problema de 
sesempleo». 

Antonio 
Rumeu y 
Talavera 

Fernando Jiménez de 
Gregorío 

' hace ooos día!; en la l'rensa 
provincial leía dos notiCl8S re
lacionadas con este personaje, 
con motivo de celebrar una 
reunión de antiguos alumnos 
del Instituto Local de Talave
ra. Acudía a ella uno de sus 
más caracteri2:ados profesores, 
Antonio Romeu de Armas. 
Días después, un grupo repre
sentativo de esos escolares so
licitaban del concejo talavera
no, que tomase el acuerdo de 
nombrar al profesor hijo adop
tivo de la ciudad de Talavera. 

A. los que seguimos con 
agrado la trayectoria de este 
profesor, leimos con agrado es
tas noticias, porque en ellas se 
valoraba la . personalidad hu
mana, científica y profesional 
de un antiguo maestro, que 
después de casi cincuenta aSos 
en la ense$ama oficial, llegaba 
cargado de merecimientos a la 
dirección de la Real Academia 
de la Historia . y que ha segui
do manteniendo una vincula
ción con Talavera. 

De esa vinculación quedan 
señeras amistades, varias visi
tas a la localidad, y alguna de 
sus publicaciones en la que es 
protagoni$ta Talavera o algu
. n() .de SllS más ilustres hijos. & 
.~.Q.ue.alúnmos. recuerden a 
; ~ VICJ9$ pr<>féSQr~· ' . . ..• 

Un punto por el que los veci
nos de esta localidad llevan ya 
tiempo interesándose, es el desvío 
de la carretera que cruza el pue
blo. El alcalde ha afirmado que 
que se espera que para enero co
miencen las obras de movimiento 
de tierra, y que las obras finalicen 
en el 88. 

Otro tema de interés para los 
vecinos de esta localidad es el Pa
tronato Municipal, el cual «ya está 
aprobado en pleno-ha dicho Eu
genio Rodríguez Pérez-pero aún 

TORRIJOS 

no han sido delimitadas sus acti
vidádes. Tampoco están integra

. das las dos bandas de música del 
pueblo. 

Por último, y en cuanto al 
paro, se han conseguido ayudas 
del Plan de Empleo Comunitario 
para crear un taller de formación 
profesional, con una subvención 
para construir el edificio y para la 
dotación de maquinaria. Por otro 
lado también se espera que la 
construcción del canal Torri
jos-La Sagra mejore el nivel 
agrícola. 

El Centro Democrático y Social, formación política que desde su 
creación mantiene representación municipal, tendrá en sede en breve. 
Según Julio Longobardo, las nuevas dependencias de los "centristas 
torrijeños" quedará ubicada en las inmediaciones de la Plaza de Espa
ña de esta localidad. Siendo punto de encuentro para los simpatizantes 
de la comarca, del Duque de Suarez. 

Aunque aún no se ha determinado la fecha de apertura, todo hace 
indicar, que antes de fin de a$o, Adolfo Suarez junto a Agustín Rodrí
guez Saagún, inaugurarán la sede de Torrijos, que siempre ha sido un 
núcleo importante para la tercera fuerza política del país. 

TORRIJOS 
Dentro de las jornadas culturales de Cruz Roja, el próximo viernes 

disertará Antonio Garriges Walker, sobre la temática de los refugiados 
polticos. 

TORRIJOS 
El Ideal cierra sus puertas. El Hostal Ideal, complejo gastronómico, 

y a la vez el más antiguo de la Villa, cierra sus puertas trás muchos 
a$os de actividad. El nuevo propietario es una sociedad torrije$a del 
ramo de la alimentación, que al parecer ha decidido cambiar de orien
tación. Este hostal databa del año 1927 y fue fundado por el matrimo
nio formado por Máximo Martín Beltrán y Martina Carrillo. 

Manos., Unidas 
-CAMPANA CONTRA EL HAMBRE. 
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Construcción 
guardería 

Cesar Conde 

Corresponsal 

El Ayuntamiento de la locali
dad continúa con su política de 
bienestar social y ha dado vía li
bre a la construcción de una guar
deria municipal. Después de mu
cho tiempo que se llevaba espe
rando esta guardería, pues las que 
existen actualmente ,no tienen la 
suficiente capacidad para alojar a 
todos los ni$os de la localidad, ha 
comenzado, por fin, su construc
ción. Por el lugar de su ubicación 
la acogida por parte de los veci
nos de este pueblo no va a ser lo 
buena que se esperaba si se hubie
ra elegido un lugar más céntrico, 
ya que donde va a estar situada 
sólo viene bien a una parte del 
pueblo. 

El Jugar donde quedará ubica
da se encuentra en la calle Manuel 

de Falla s/n, al lado del Centro 
Social en el terreno 
donde antíguamentc estaba situa
do un pilar donde las mujeres la
vaban la ropa, y que dejó de uti
lizarse hace ya algunos a$os. Des
de entonces era utilizado como al
macén por el Ayuntamiento. Las · 
obras comenzaron el pasado 10 
de noviembre con la demolición 
del edificio. Han comenzado a ha
cer las zanjas para los cimientos. 
Se prevé que entre en funciona
miento antes de finalizar el a$o 
actual académico, para que todos 
puedan utilizarla. El presupuesto . 
de la totalidad de las obras es 
aproximadamente de cinco millo
nes y medio de pesetas, y está tcF 
talmente subvencionado por la . 
Consejería de Sanidad, Bienestar 
Social y Trabajo. Los gastos de 
mantenimiento correrán a cargo 
del Ayuntamiento de la localidad. 

Presidida por el Cardenal Primado 

Inauguración de la 
iglesia San Pedro y San 

Marcelo 
El pasado sábado se inauguró 

la iglesia de San Pedro y San Mar
celo, situada en el camino de San 
Pedro, en la zona de las coopera
tivas. La ceremonia estuvo presi
dida por D. Marcelo González, 
Cardenal Primado, acompa$ado 
de los sacerdotes de la localidad. 
Esta iglesia se llevaba esperando 
mucho tiempo. En la homilía 
Marcelo González agradeció a las 
personas que han hecho posible la 
construcción de esta iglesia. 

Asimismo dijo que para él era 
un motivo de satisfacción el po
ner. su ·nombre a la iglesia. El 
párroco de la localidad también 
agradeció la ayuda que ha recibi-

do por parte de todos los vecinos 
de la localidad de mescas, subra· 
yando el heco de la donación, por . 
parte de una persona que no era 
del pueblo, de la madera del reta· 
blo y de los bancos de la iglesia. 
La misma no tiene campanario y 
su exterior no tiene el aspecto de 
una iglesia. 

El párroco de la locaiidad afir· 
mó que así es más aceptable a la · 
vista. Tsmbién se han buscado tres 
cosas, el bajo coste de las obras, 
ya que no había presupuesto para 
más, se utilizará para todas las ce· 
remonias pastorales, y responde a 
los tiempos, ya que es moderna, y 
se sale de lo ordinario sin ser 
estravagante. 

En el municipio de El Toboso 

Prácticas de incendios 
con supuestos reales 

Redaci;ión 

El servicio de protección civil 
de la Diputación Provincial de 
Toledo efectuó, en el municipio 
de El Toboso, prácticas de incen
dios con supuestos reales, como 
balsas con productos inflamables, 
fuego sólido y butano. Estas prác
ticas se llevaron a cabo por la pe
tición expresa de la junta local de 
protección civil del Ayunntamien
to de dicha localidad . 

Los miembros de la agrupación 
de voluntarios de el término mu
nicipal de El ·Toboso, realizaron 

estos ejercicios con el vehículo 
contra incendios de Quintanar de l 
la Orden, fruto del convenio en· l 
tre Protección Civil, Diputación Y 1 

donado por éste último organis· i 
mo. ¡ 

hay que decir que la agrupa· 1 
ción de Protección Civil de El To- 1 
boso está integrada por treinta f 
miembros,.siendo una de sus prin· I 
cipales actividades la edició~. ¡ 
mensual de un boletín inf onnall'. ·~· 
vo sobre consejos y recomenda·l 
ciones a la población para preve:¡ , 
nir cualquier contingencia produ';J 
cida en el municipio. · :~,! 
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Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 17/11/1987.


